

Histoire de vie intrigante

Dans le dernier Bulletin de la municipalité (21 Millington, Été 2024, p.10), vous êtes invités à participer à une exposition de tableaux qui aura lieu le 28 septembre lors des Journées de la culture. Voici ce qui est dit dans cet article ***Défi des Journées de la culture 2024*** :

Avec très peu de mots, mais grâce à un tableau de collage artistique de photos et d'illustrations, racontez des épisodes de votre vie à vos enfants, petits-enfants et amis.

Trop souvent, nous regrettons que nos parents nous aient quittés sans avoir pu échanger à propos de leur vécu. Ce tableau sera une belle occasion de susciter la curiosité de vos proches et de répondre à leurs questions.

"Raconter, c'est offrir en cadeau votre mémoire, par essence éphémère"

Toutes les histoires méritent d'être racontées.

*Cette exposition mettra l'accent sur des **photos et illustrations** relatant votre histoire de vie, mais avec très peu de mots, soit une créativité axée sur le **visuel**.*

*Une exposition des tableaux aura lieu lors des **Journées de la culture 2024**. Le thème sera **Célébrons la beauté de notre collectivité!***

Si vous avez le goût de relever le défi et souhaitez de plus amples renseignements, écrivez-nous à culturel.austin@gmail.com.